

CARTA DEL SANTO PADRE, EL PAPA FRANCISCO
AL CARDENAL KURT KOCH
CON OCASIÓN DEL XXV ANIVERSARIO
DE LA ENCÍCLICA *UT UNUM SINT*
24 de mayo de 2020*

Mañana se cumplen 25 años de la firma de san Juan Pablo II de la Encíclica *Ut unum sint*. Con la mirada puesta en el horizonte del Jubileo del año 2000, quería que, en su caminar hacia el tercer milenio, la Iglesia tuviese bien presente la sentida plegaria de su Maestro y Señor: “Que sean uno” (cf. Jn 17, 21). Por eso escribió esta Encíclica que confirmó “de modo irreversible” (UUS 3) el compromiso ecuménico de la Iglesia católica. La publicó en la Solemnidad de la Ascensión del Señor, poniéndola bajo el signo del Espíritu Santo, artífice de la unidad en la diversidad, y en este mismo contexto litúrgico y espiritual la conmemoramos nosotros y la volvemos a proponer al Pueblo de Dios.

El Concilio Vaticano II ha reconocido que el movimiento para el restablecimiento de la unidad de todos los cristianos “ha surgido por la gracia del Espíritu Santo”¹. Ha afirmado también que el Espíritu, mientras “realiza la diversidad de gracias y de ministerios”

* Traducción de la lengua italiana del Dr. Fernando Rodríguez Garrapucho de la web oficial del Dicasterio para la promoción de la unidad de los cristianos (office@christianunity.va).

1 *Unitatis redintegratio* 1.